
令和４年12月12日 

産業厚生委員会記録

阿久根市議会





１ 日   時 令和４年12月12日（月）        午前10時２分開会 

午前10時12分散会 

２ 場    所 議場 

３ 出 席 委 員 仮屋園 一徳 委員長、山田 勝 副委員長、 

川上 洋一 委員、木下 孝行 委員 

４ 欠 席 委 員 濵﨑 國治 委員 

５ 事務局職員 議事係主査 東 岳也 

６ 会議に付した事件 

 ⑴ 北薩広域行政事務組合議会議員の選出 

 ⑵ 広報広聴委員会委員の選出 

⑶ 所管事務調査について 

７ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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産業厚生委員会 12月12日（月）                 開会 午前10時２分 

議事の経過概要 

〇 北薩広域行政事務組合議員の選出 

仮屋園一徳委員長 

ただいまから産業厚生委員会を開会いたします。 

濱門明典議員が辞職され、竹原信一議員が失職しました。 

よって、本委員会から選出している北薩広域行政事務組合議員並びに広報広聴委員会委

員に欠員が生じましたので、新たに選出する必要があります。 

北薩広域行政事務組合議会議会議員の選出についてを議題とします。 

ここでお諮りします。 

北薩広域行政事務組合議員の選出については、指名推選、投票のいずれにより行うかお

伺いいたします。 

〔木下孝行委員「指名推選でお願いします。」と呼ぶ〕 

ただいま木下委員から指名推選との声がありますが、選出の方法については指名推選に

よることに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認めます。 

よって、議員の選出については指名推選によることと決しました。 

それでは、どなたか委員の推薦をお願いします。 

木下孝行委員 

仮屋園委員長にお願いします。 

仮屋園一徳委員長 

ただいま木下委員から、仮屋園委員を北薩広域行政事務組合議会議員に推薦したいとの

ことですが、御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認めます。 

よって北薩広域行政事務組合議会議員は、仮屋園を選出することになりました。 

なお、北薩広域行政事務組合議会議員の選出に当たっては、改めて次回の臨時会で選挙

がありますので、申し添えます。 

○ 広報広聴委員会委員の選出 

仮屋園一徳委員長 

次に広報広聴委員会委員の選出を行います。 

ここでお諮りします。 

本委員の選出については、指名推選、投票のいずれにより行うかをお諮りいたします。 

〔木下孝行委員「指名推選でお願いします」と呼ぶ〕 

ただいま、木下委員から指名推選との声がありますが、選出の方法については指名推選

によることに御異議ございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 
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御異議なしと認めます。 

よって、委員の選出については、指名推選によることと決しました。 

それでは、どなたか委員の推薦をお願いします。 

川上洋一委員 

木下委員にお願いしたいと思います。 

仮屋園一徳委員長 

ただいま川上委員から、木下委員を広報広聴委員会委員に推薦したいとのことですが、

木下委員を広報広聴委員会委員に選出することに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認めます。 

よって、広報広聴委員会委員に木下委員が選出されました。 

なお、広報広聴委員会委員の指名は、次回の臨時会で、議長から報告がありますので、

申し添えます。 

休憩いたします。 

（休憩 午前10時５分～午前10時５分） 

○所管事務調査について 

仮屋園一徳委員長 

委員会を再開いたします。 

次に、所管事務調査について議題といたします。 

次回の開催、視察先の選出については、委員長に一任いただいているところですが、現

在の新型コロナウイルス感染状況を見たときに、全数把握がされなくなったとはいえ、視

察に行けるのかを委員長としては危惧しております。 

ここで、所管課を呼んで調査をする具体的な項目などないか、委員の皆様からの御意見

をお願いします。 

委員から何かございませんか。 

木下孝行委員 

この前の委員会でお話をさせていただきましたけど、水産業の振興であったり、商工業

の振興などに関係して、いろいろ阿久根のほうでも再生可能エネルギーなんかの話が出て

おりますので、東京の議員会館に小里先生を頼って行って、いろいろ関係省庁とのそう

いった情報交換がもしできれば、勉強会ができればと思ってますので、そこは総務文教の

ほうも、委員の中にそんな話を、考えを持ってる人もいたりするもんで、総務とちょっと

連携をしてもらって、総務のほうでそういった調査をするんであれば、一緒に合同でも東

京のほうに行って、議員会館で勉強ができればと思いますけど、そこら辺を提案します。 

仮屋園一徳委員長 

休憩に入ります。 

（休憩 午前10時７分～午前10時10分） 
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仮屋園一徳委員長 

休憩前に引き、続き委員会を再開いたします。 

ただいま木下委員より、議員会館に行ったほうがいいのではないかというような意見を

いただきました。 

ほかに皆様から何か御意見はありませんか。 

〔「ないです」と呼ぶ者あり〕 

なければ、以上で産業厚生委員会を散会します。 

（散会 午前10時12分） 

産業厚生委員会委員長  仮屋園 一 徳  


